



しんせい われ つよ  
新生の我ら勁し

## 薬物乱用防止講座

10月25日（金）に、生活安全講話の一環として「薬物乱用防止講座」が実施されました。

この講座は、薬物に関する正しい理解を深めるとともに、薬物乱用を防止する意識を高めるために実施されました。



最初に、本校の伊神先生から、違法薬物の悪影響や医薬品のオーバードーズの危険などについて、お話がありました。



続いて、中津川保護区保護司会の皆さんから、薬物乱用防止について、Q&Aやロールプレイを含めたお話をいただきました。



お話の中では、「薬物使用の誘いがあっても、とにかく断る。理由はいらない。」「正確な知識

力を身に付ける」「未来を台無しにしない」などのことを強調してお伝えいただきました。



生徒のみなさんからは、「自分には関係ないと思わず、ふだんから気をつけていくことが大切だと思いました。」「身近な人の影響などで一度でも薬物を始めてしまったら取り返しがつかなくなってしまうので、誘われても断るという強い意志を持って生活したいです。」などの振り返りの言葉がありました。

## 東濃地区秋季体育大会

10月19日（土）に、東濃地区定時制通信制秋季体育大会が本校で行われました。



本校からは1名の選手が出場し、女子シングルスで第3位に入賞しました。

